
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 665/2016 
 

 
 
Requer informações acerca do 
Protocolo 017614 de 2015, 
referente a extração de árvore. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pelo Sr. 

Claudio Businari residente e domiciliado á Rua Pedro de Oliveira nº1120, Bairro 
Santa Rita da Cássia, informando que a raiz da árvore já provocou rachaduras 
no passeio público (calçada) além de estar velha e oca; 
 

 CONSIDERANDO que, o Sr. Claudio já fez o pedido há um ano, 
para a secretaria do meio ambiente e também na ouvidoria através do 
Protocolo, 2016.9890412 de 11/04/2016, mais até o momento não foi atendido. 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) Porque ainda não foi extraída a árvore?  
 

2º) Quando a administração vai extrair?  
 
3º) Porque foi prometido que seria extraído e a secretaria não 

honrou o que prometeu ao munícipe ?  
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 
 


